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O FUTURO PASSA PELA EDUCAÇÃO E O DESENVOLVIMENTO PELO AGRO - Vinicius Marchese, candidato a presidente do Confea, 
destaca neste artigo, seu entendimento sobre a importância do agronegócio para o progresso e desenvolvimento do Brasil, inclusive 
como tema a ser ensinado e explorado nas salas de aulas do sistema educacional brasileiro. Segue.

OPINIÃO - Leia na página 2

O prefeito de Altair, Marco An-
tônio Ferreira, se reuniu com 
o diretor regional da Secreta-
ria de Governo de São Paulo, 
Raphael Dutra, no meio desta 
semana. Na reunião, Dutra e 
Ferreira debateram sobre os 
problemas locais do município 
e os convênios do Governo de 
São Paulo que serão liberados 
para a cidade, na área de in-
fraestrutura. “Gilberto Kassab, 
secretário de Governo, está 
atento às demandas dos muni-
cípios. O governo de São Pau-
lo está trabalhando para viabi-
lizar a execução dos projetos”, 
afirmou Dutra. “O governador 
Tarcísio de Freitas e o vice-go-
vernador Felício Ramuth estão 
focados em atender às deman-
das de todos os municípios de 
São Paulo”, frisou o represen-
tante do governo estadual.

Diretor Regional 
da Secretaria de 
Governo de São 

Paulo visita a 
prefeitura de Altair

www.jornalacidadebarretos.com.br
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Prefeitura realiza o 6º Feirão do Emprego 
neste sábado com mais de 200 vagas

A prefeitura da Estância 
Turística de Barretos, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico, 
realiza o 6º Feirão de Emprego 
neste sábado, 11 de novembro, 
com mais de 200 oportunida-
des de trabalho, entre as quais 
vagas inclusivas.

O feirão será realizado na 
Casa da Juventude, das 8 às 
12 horas, onde os interessa-
dos devem comparecer muni-
dos de documentos pessoais e 
currículo impresso.

“Aproveitando o sucesso 
dos feirões anteriores, vamos 

realizar mais um evento, que é 
uma grande oportunidade para 
as pessoas que estão em busca 
de recolocação no mercado de 
trabalho ou mesmo do primei-
ro emprego”, destacou o se-
cretário de Desenvolvimento 
Econômico,Thyago Abraão.

“Serão diversas empresas 
participantes, incluindo Posto 
de Atendimento ao Trabalha-
dor (PAT) e PEI - Polo de Em-
pregabilidade Inclusivo. As 
vagas são as mais diversas e 
as pessoas não podem perder 
essa oportunidade”, frisou o 
secretário.

Tiro de Guerra de Barretos promove 
arrecadação de alimentos para o 
Fundo Social de Solidariedade

O Tiro de Guerra de Barre-
tos, sob o comando do Subte-
nente Carlos Magner e do 1° 
Sargento João Paulo Neves 
da Costa, promove até o dia 
22 de novembro, mais uma 
campanha de arrecadação de 
alimentos para o Fundo So-
cial de Solidariedade (FSS). 
A captação das doações pelos 
atiradores do TG será realiza-
da nas ruas, porta a porta, e 
em supermercados da cidade.

Letícia Lemos, presiden-
te do FSS, destacou que os 
alimentos recebidos serão 
utilizados no acolhimento às 

pessoas em vulnerabilidade 
alimentar e na confecção de 
cestas para a campanha de 
Natal de Luz.

“Eles estarão arrecadando 
alimentos para nos ajudar a 
acolher as famílias carentes e 
também para produzirmos as 
cestas de natal. Peço a quem 
puder ajudar que faça uma doa-
ção para os atiradores, que es-
tão realizando um belo trabalho 
sob o comando do Subtenente 
Magner e do Sargento João 
Paulo, e também nos ajude a 
levar comida para quem mais 
precisa”, disse Letícia Lemos.

Com nova onda de calor intenso, 
SAAEB pede economia de água

O SAAE Barretos, após 
a emissão de aviso do Inmet 
(Instituto Nacional de Me-
teorologia) sobre previsão da 
chegada de uma onda de calor, 
com temperaturas máximas 
podendo ultrapassar os 40°C 
no estado de São Paulo, pede 
à população para se hidratar, 
mas que evite desperdiçar água 
tratada durante esse período.

Atividades como lavar cal-
çadas e quintais, tomar banhos 
demorados e deixar torneiras 
abertas podem causar baixa 
pressão ou falta de água em 
alguns pontos da cidade, prin-
cipalmente nos horários de 
maior consumo da população.

O SAAEB reforça que a 
água tratada é um bem essencial 
e que todos devem fazer sua par-
te para evitar desperdícios, além 

de diminuir o valor da fatura.
Veja algumas dicas para 

economizar água:
- Tome banhos de no máximo 
cinco minutos e feche o chu-
veiro ao se ensaboar;
- Feche a torneira ao escovar os 
dentes, lavar as mãos e a louça;
- Regue as plantas no início 
da manhã ou no final da tarde, 
quando o sol não está tão forte;
- Use a máquina de lavar rou-
pas e louça apenas quando es-
tiver cheia, e reutilize a água 
delas para lavar quintais;
- Verifique se há vazamento 
nas torneiras em casa.

“Agradecemos a colabo-
ração da população durante a 
semana em que foi substituí-
do o sistema de bombeamento 
de água na unidade do Poço 
Dom Bosco. Graças ao apoio 

da comunidade, não tivemos 
problemas de grande esca-
la de falta de água, durante a 
semana da substituição. É im-
portante que todos continuem 
economizando água, pois a de-
manda por abastecimento ten-
de a aumentar durante a onda 
de calor e, com essa economia, 
poderemos passar por ela tam-
bém sem grandes problemas”, 
disse Marcelo Borges, supe-
rintendente do SAAEB.

Visita ilustre do 
artista plástico 
Valter Corcino

Visita aos alunos do 5º ano da 
professora Angélica Amêndola, da 
Escola Dr João Ferreira Lopes. Re-
gistrando a visita ilustre do artista 
plástico, Valter Corcino, que rece-
berá o título de Cidadão Barretense 
dia 30 de novembro, às 19h30, na 
Câmara Municipal de Barretos.

BEC promove avaliação de atletas para o 
Campeonato Paulista 2024 neste sábado (11)

Ocorre neste sábado, 11 de novembro, uma avaliação técnica de 
atletas para o Campeonato Paulista 2024, categorias de base Sub-15 
e Sub-17, promovida pelo Barretos Esporte Clube (BEC), em par-
ceria com a Secretaria Municipal de Esportes e Lazer de Barretos.  
A seletiva será no Estádio Antônio Gomes Martins (Fortaleza) às 8 
horas para o Sub-15 e às 14 horas para o Sub-17. A inscrição custa 
1 kg de alimento. Tony Carvalho, secretário de Esportes, convida os 
jovens atletas a participarem. “O Campeonato Paulista é uma compe-
tição que abre muitas portas e já revelou muitos talentos. Esta é uma 
grande oportunidade para os atletas barretenses”, disse o secretário.
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SEM CANDIDATO, POR ENQUANTO
O presidente do diretório municipal do PT, Carlos Cesar Gon-

çalves, o popular Cacá, entende que a eleição está longe e o partido 
ainda não definiu se lançará candidato ou apoiará algum nome para 
administrar Barretos. Ele criticou especulações em redes digitais. 
Observou que se a agremiação lançar candidato é para fazer enfren-
tamento com a elite dominante da cidade.  Revelou que entre os 
projetos petistas para Barretos está a tarifa zero no transporte público 
e a volta do carnaval de rua.

CONTRA AS FALSAS NOTÍCIAS
Vereador Carlão do Basquete (PSD) pediu para a prefeitura 

aderir à campanha contra notícias falsas espalhadas pela cidade. 
Ele também garantiu que na Câmara Municipal os parlamentares 
são fichas limpas e sem condenação. Em seu entendimento, está na 
hora da população acordar e deixar de ser massa de manobra em 
redes digitais.

CESTAS DE NATAL PARA SERVIDORES
Vereador Raphael Silvério (PSDB) pediu para a prefeitura entregar 

cesta de natal aos servidores públicos ativos, inativos e pensionistas.

MÚSICO DIVULGA A CIDADE
Câmara Municipal aprovou requerimento de autoria do verea-

dor Rodrigo Malaman (PSDB) com votos de louvor e congratula-
ções ao jovem Pedro Henrique de Andrade Ribeiro, por representar 
Barretos no cenário nacional da música.

REDUTOR DE VELOCIDADE
A implantação de redutor de velocidade na rua Muhamud Mus-

tafá Issa, no bairro Gomes, é defendida pelo vereador pastor Elson 
Santos (REP). Ele alega que muita gente não respeita os limites de 
velocidade da via, colocando em risco os moradores daquela região.

SINALIZAÇÃO NA VICINAL
A instalação de placas de sinalização na vicinal Luiz Donato, 

indicando o sentido e localização de vias próximas, foi requerida 
pelo vereador Nestor Leonel (UNIÃO).

DESTAQUE NO JUDÔ INTERNACIONAL
Votos de louvor e congratulações ao judoca Tiago Augusti-

nho Leal Leite foram formulados pelo vereador Gabriel Uchida 
(UNIÃO). O reconhecimento foi motivado pela conquista do 5º 
lugar no World Judo Championships Veterans & Kata 2023, em 
Abu Dhabi, nos Emirados Árabes.

CIDADANIA BENEMÉRITA
O árbitro Benedito Godêncio de Faria e a senhora Maria Rita Ribei-

ro vão receber o título de cidadania benemérita de Barretos. Os projetos 
são de autoria do vereador Chafei Amsei (MDB).

UM TIME PARA HOMENAGEAR LUCIANO
Os vereadores Gabriel Uchida (UNIÃO), Juninho Bandeira 

(PL), Paçoca (SD), Paulo Correa (PL), Ricardo Bodinho (PP) e 
Vagner Chiapetti (REP) apresentaram projeto para conceder título 
de cidadania a Luciano Tavares.

CIDADÃO VALTINHO CORCINO
O artista Valter Corcino de Souza vai receber o título de cida-

dão benemérito da Estância Turística de Barretos numa homena-
gem do vereador professor Adilson Ventura (PL).

PREMIO ZUMBI DOS PALMARES
Sessão solene na Câmara Municipal no próximo dia 16, quinta-

-feira, vai homenagear com o Prêmio Zumbi dos Palmares, a fun-
dadora do Movimento Negro de Barretos, Elsa Fonseca de Souza, 
e o mestre violeiro da Família São Gonçalo de Barretos, Luiz Car-
dozo de Faria, o Luizão.

DE SEGUNDA PARA QUINTA-FEIRA
Sessão do legislativo barretense foi transferida do dia 20 (se-

gunda-feira) para o dia 23 (quinta-feira), às 17 horas, em virtude do 
feriado da Consciência Negra.

O futuro passa pela educação e 
o desenvolvimento pelo agro

Vinicius Marchese, candidato a presidente do Confea, destaca neste artigo, seu entendimento 
sobre a importância do agronegócio para o progresso e desenvolvimento do Brasil, inclusive como 

tema a ser ensinado e explorado nas salas de aulas do sistema educacional brasileiro. Segue.
Se o futuro do Brasil passa 

pela educação, o agronegócio 
também precisa ser tema em 
sala de aula. Afinal, estamos 
falando do setor que gera 27% 
dos empregos no país, com 
superavit de emprego e ren-
da para 28 milhões de brasi-
leiros, apenas no 1º trimestre 
deste ano, segundo dados do 
Cepea/CNA.

Mas de qual forma esta-
mos discutindo o campo que 
movimentou R$ 2,63 trilhões 
em 2023, cerca de 24,4% do 
Produto Interno Bruto (PIB)?

No último domingo, quase 
7 milhões de estudantes parti-
ciparam do Enem (Exame Na-
cional do Ensino Médio). De 
um lado, o tema da redação 
trouxe destaque para um as-
sunto importante e atual, so-
bre a invisibilidade do traba-
lho de cuidado realizado pela 
mulher no Brasil. De outro, 
três questões do primeiro dia 
de prova chamaram a atenção 
de nós, profissionais da enge-
nharia e agronomia. 

A “superexploração dos 
trabalhadores”, “chuvas de 
veneno”, fazendo referência 
ao uso de agrotóxicos, liga-

A prioritária agenda da produtividade
O Brasil precisa promover, 

com urgência, ações eficazes 
para agregar ganhos expressi-
vos de produtividade à econo-
mia, pois, nas últimas três déca-
das avançou muito pouco nesse 
fator fundamental para a com-
petitividade, crescimento mais 
robusto e desenvolvimento.

Distintos estudos nos po-
sicionam nos últimos lugares 
nessa área, na qual tivemos 
queda de 4,5% somente em 
2022, segundo divulgou re-
centemente a Fundação Getú-
lio Vargas (FGV).

É importante termos cons-
ciência e diagnosticarmos com 
precisão o problema, para bus-
car soluções adequadas. No 
site Observatório da Produtivi-
dade “Regis Bonelli” do FGV 
IBRE, consta que o desempe-
nho da indústria nacional nes-
se quesito caiu 0,2% ao ano 
entre 1995 e 2021, passando 
de R$ 38,8 por hora trabalhada 
para R$ 36,6. É preciso reagir 
já, pois se trata de melhorar a 
eficiência da economia.

Um país com alta produtivi-
dade é capaz de produzir mais 
bens e serviços com menos 
recursos, propiciando aumento 
do consumo sem gerar inflação 
de demanda, mais investimen-
tos e exportações, incrementan-
do a geração de renda e melho-
rando sua distribuição.

Os reflexos são diretos no 
Índice de Desenvolvimento 

Humano (IDH), no qual, se-
gundo o mais recente relatório 
do Programa das Nações Uni-
das para o Desenvolvimento 
(PNUD), continuamos em má 
posição, ocupando o 87º lugar 
entre 191 países.

O grande paradoxo entre 
essa classificação e o nosso 
porte de nona maior economia, 
explica-se em grande parte pela 
baixa produtividade. Por isso, 
precisamos melhorar muito 
nesse ponto, pois isso nos pro-
porcionaria numerosas vanta-
gens, a começar pelo cresci-
mento econômico sustentado e 
sustentável, com maior produ-
ção de bens e serviços e aumen-
to substantivo do PIB.

Outro ganho seria a melho-
ria do padrão de vida, com o 
aumento da massa salarial e da 
renda per capita, sem a neces-
sidade de majoração dos bens 
e serviços. Ou seja, os traba-
lhadores passariam a ganhar 
mais dinheiro sem ter de pagar 
mais pelos itens consumidos.

Também daríamos um salto 
na competitividade internacio-
nal. Com maior produtivida-
de, produziríamos mais, com 
menor preço, ganhando maior 
capacidade de concorrer no 
mercado global. Isso significa-
ria mais exportações, ingresso 
maior de divisas e atração de 
investimentos produtivos.

Há, ainda, o ganho am-
biental, pois, produzindo mais 

com menos, economizamos 
energia, recursos naturais e 
água, preservando a natureza 
e reduzindo as emissões de 
gases de efeito estufa.

Para conquistarmos o ne-
cessário avanço de produtivi-
dade, é pertinente conhecer-
mos bem quais são os fatores 
que a afetam. O primeiro de-
les é o capital, cujo grau de 
disponibilidade determina a 
capacidade de investimen-
tos na produção, máquinas e 
equipamentos avançados. Re-
cursos humanos qualificados 
e bem-treinados também são 
essenciais, assim como a tec-
nologia e inovação.

A combinação desses re-
quisitos e o seu nível de de-
senvolvimento determinam a 
relação entre volume de pro-
dução e do montante de recur-
sos nela empregados.

Para aumentar a produti-
vidade, há uma série de polí-
ticas públicas a serem execu-
tadas com eficácia. Uma das 
prioridades é o investimento 
do governo em educação, 
infraestrutura e pesquisa e 
desenvolvimento, para que 
tenhamos novas gerações de 
cientistas e mão de obra al-
tamente preparados e qualifi-
cados, inclusive com o olhar 
voltado à digitalização da 
economia e ao advento da In-
dústria 4.0.

O setor público também 

pode – e deve – promover a 
adoção de novas tecnologias 
por empresas e consumidores, 
bem como incentivar a inova-
ção por meio de políticas fis-
cais e regulatórias.

Os desafios são grandes, 
pois o ganho de produtividade 
exige medidas em diferentes 
áreas. Porém, se avançarmos 
simultaneamente em todos 
os fatores determinantes para 
seu fomento, ingressaremos 
num círculo virtuoso de pro-
gresso, contribuindo muito 
para ascendermos ao patamar 
dos países de renda alta.

Eis uma agenda prioritária 
para os brasileiros.

ção do avanço da cultura da 
soja com o desmatamento na 
Amazônia e a nova corrida es-
pacial financiada por bilioná-
rios são alguns dos elementos 
controversos que formularam 
as questões da prova.

Se toda e qualquer tipo de 
discussão é importante para 
valorizarmos a democracia 
e até mesmo estimularmos o 
senso crítico, desde a juventu-
de, dos nossos futuros profis-
sionais, a isenção de ideologia 
é essencial para que todos os 
pontos sejam avaliados e de-
batidos de forma técnica e em-
basada em dados, referências 
e, principalmente, projetos.

A produção sustentável é o 
que vai garantir ao Brasil a li-
derança global no setor e é cla-
ro que os caminhos para que 
isso aconteça são essenciais. 

Trabalhar o crescimen-
to tendo a preservação como 
aliada é o caminho que nós, 
como técnicos, acreditamos. 
Mas, como engenheiro e, 
principalmente, entusiasta da 
tecnologia, posso afirmar que, 
mais do que nunca, o agrone-
gócio e a pecuária do Brasil 
são os setores que mais ca-

minham em conjunto com os 
avanços tecnológicos.

E quando isso acontece, a 
gente trabalha com a redução 
de impactos ambientais. 

Se cada vez mais somos re-
ferência na discussão de temas 
como transição energética, 
descarbonização, bioecono-
mia, nossos estudantes preci-
sam usar do estudo e da ciência 
para pensar em investimentos 
que incentivem as práticas sus-
tentáveis, que projetem os pa-

péis do produtor, da indústria e 
até mesmo do governo.

O caminho é sempre de 
diálogo e debate, mas ele pre-
cisa ser feito com transparên-
cia para que o foco do futuro 
seja a criação de projetos que 
beneficiem toda uma socieda-
de e estimulem um setor que, 
SIM, é fundamental para nós.

Afinal, se o nosso futuro 
passa pela educação, o nosso 
desenvolvimento passa pelo 
agronegócio.
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“Não há ninguém, mesmo sem cultura, que não se torne poeta quando o amor toma conta dele.” (Platão)

A quarta-feira (08), foi de muitos cumprimentos para Caio Saad Rabelo, 
pelo seu aniversário. Ele é Assistente Comercial da Ecopower Barretos, 
não dispensa uma boa pescaria, jogar futebol e estar com os amigos, 

passou o niver ladeado de friends e familiares. Tudo de bom Caio!

O Jornalista e Agente de Comunicação da Prefeitura de Barretos, 
Rinaldo Filho, completa idade nova hoje, sexta-feira (10). Ele é pai 
de Pet, adora ficar com seus gatos e cachorros, ama viajar e curtir 

boas resenhas com os amigos, recebe milhares de cumprimentos dos 
friends e familiares, e o carinho especial dos pais Rinaldo e Joana, do 

irmão Felipe, e da cunhada Thayná. Felicidades Rih!

Olha que delícia, quem completou 07 aninhos no dia 20 de outubro, 
foi a princesa Lorena, que curtiu a data de montão, comendo coisas 

gostosas e ganhando muitos presentes, principalmente muitas 
bonecas. A felicidade de ter essa garotona linda, é do pais, Ana Paula 

e Marcelo, empresário da Williarts Internet, que também completa 
idade nova no dia 13 de novembro, e promete comemorar muito com 

toda a família e amigos. Felicidades!

Quem chegou conquistando o coração da família, às 
23h26 da segunda-feira (06), foi o Heitor Bittencor-
th Bernardes. Esse bebezão é filho de Patrick Luan 
Bernardes e Bruna Bittencorth Pereira, que nasceu 
pesando 3.665 gramas, na Santa Casa de Barretos. 
Felicidades para a família Bittencorth e Bernardes!

Simoni Neves e o marido Nando, foram curtir merecidas férias no Risort Vila Galé  em 
Pernambuco, na companhia dos amigos e suas esposas, Antenor e Silvana, Celbio e 

Elisangela, e José Reinaldo e Fernanda. Sucesso!

A terça-feira (07), 
foi de comemora-

ção em torno de 
Adriano Pereira, 

que brindou mais 
um aniversário. O 
morro agudense, 

que atualmente 
reside em Ribeirão 

Preto, recebeu 
o carinho de seus 
familiares e ami-

gos. Parabéns, Dri!

Hoje, sexta-feira (10), é dia de festa em torno de Gabriela Pereira, que 
apaga mais uma velinha no bolo de aniversário. Em comemoração ao 
seu aniversário, ela festeja a data especial, ladeada de seus amigos e 

familiares, recebendo o carinho de seus pais, dos filhos Pablo e Jullya, 
do seu amado Serginho Ribeiro, e familiares. Felicidades, Gabi!

Quem completa 
mesversário 
hoje, sexta-feira 
(10), é a Maria 
Clara Bezerra 
de Oliveira, que 
chegou neste 
mundo, no 
mês de outu-
bro, pesando 
3.680 kilos e 50 
centímetros, já 
enchendo de 
orgulho os pais 
Luiz Cláudio 
Junior e Juliana 
Paiva, e a irmã-
zinha Vitória 
Helena Paiva, 
de 05 anos, e 
toda família. 
Muita saúde, 
Maria Clara!

A quarta-feira (08), também foi de muitos cumprimentos para Kerine 
Akiyoshi, que completou 4.3, esbanjando saúde, vitalidade e beleza. 
A empresária do segmento de decoração de festa, comemorou a data 

ao lado de amigos e familiares, e recebeu todo o carinho do marido 
Duílio, e das filhas, Luiza, Júlia e Jéssica. Parabéns Kerine!

Quem comemora mais um ano de vida no sábado (11), é
 Luciana Guimarães de Figueiredo, e brinda a idade nova ao lado 

da amiga Leila, das amigas Fernanda e Renata, que vieram de 
Jericoacoara/CE, e do amigo, Artista Plástico, Renato Amisy. Ela 

também recebe todo o carinho do filho Samuel. Felicidades!
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A Câmara de Barretos 
agendou para o dia 16 de no-
vembro, na próxima quinta-
-feira, às 19 horas, a sessão so-
lene para a entrega do Prêmio 
“Zumbi dos Palmares” 2023,  
dedicado a personalidades que 
atuam na luta contra a discri-
minação racial e demais into-
lerâncias contra minorias.

Os homenageados de 2023 
são a fundadora do Movimento 
Negro de Barretos, Elsa Fonse-

Na última semana, no CCI 
Fepasa, localizado na Avenida 3 
entre as ruas 12 e 14, foram en-
tregues os uniformes para as pes-
soas idosas que frequentam os 
serviços de assistência. A ação 
foi marcada pela presença da pre-
feita Paula Lemos, da secretária 
municipal de Assistência Social, 
Vitória Saretta, e do presidente 
da Câmara Municipal de Barre-
tos, Luiz Paulo Vieira “Lupa”.

A iniciativa, promovida 
pela prefeitura por meio da 
Secretaria de Assistência So-
cial, contemplou a aquisição 
de 680 camisetas, que serão 
distribuídas nos três Cen-
tros de Convivência do Ido-
so (CCI) da cidade, além dos 
grupos de Convivência e For-
talecimento de Vínculos dos 
CRAS II e III. A entrega sim-
bólica aconteceu no dia 31 de 
outubro, marcando o encerra-
mento do mês do Idoso.

A primeira etapa da entre-
ga contemplou os assistidos do 
CCI Fepasa, totalizando 79 ca-
misetas. As próximas entregas 
estão agendadas para os dias 
16, 21 e 24 de novembro nos 
CRAS II, CCI Marília e CCI 
Universitário, respectivamente.

Durante a cerimônia, a pre-
feita Paula Lemos expressou 
sua gratidão e entusiasmo pela 
ação, destacando a importân-
cia dos Centros de Convivên-

cia do Idoso em Barretos.
“Estou realmente encan-

tada por estar aqui neste local 
tão especial para mim. A Fe-
pasa é um lugar de alegria e 
boas notícias, e é sempre um 
prazer vir aqui. Como mencio-
nei antes, Barretos está teste-
munhando um aumento na po-
pulação idosa e é uma bênção 
termos vários Centros de Con-
vivência do Idoso em nossa ci-
dade”, afirmou a prefeita.

Paula Lemos também res-
saltou o trabalho incansável 
do presidente da Câmara, Luiz 
Paulo Vieira “Lupa”, em prol 
dos idosos da cidade. “Graças a 
ele, conseguimos proporcionar 
a todos vocês essas camisetas 
incríveis, que simbolizam nos-
so compromisso em cuidar de 
nossos idosos. Nossos idosos 
merecem todo o respeito, amor 
e cuidado, e é isso que estamos 
comprometidos a oferecer”, 
acrescentou a prefeita.

A entrega foi marcada por 
emoção e alegria, refletindo o 
cuidado e o carinho dedica-
dos aos idosos de Barretos. A 
entrega dos uniformes repre-
senta não apenas uma vesti-
menta, mas um símbolo do 
apoio, valorização e inclusão 
dos idosos na comunidade, 
promovendo uma cidade mais 
acolhedora e solidária para to-
das as gerações.

Notícia boa para a popu-
lação barretense. O vereador 
Paulo Correa foi informado 
que todas as exigências da CE-

Nesta sexta-feira (10), às 10 
horas, o Governo do Estado de 
São Paulo, através da Secretaria 
de Estado dos Direitos da Pes-
soa com Deficiência, abre as 
inscrições para o curso básico 
online e gratuito de Língua Bra-
sileira de Sinais (Libras) para 
adultos, adolescentes e crianças. 

Para os adultos, serão cinco 
turmas do Curso Básico: duas 
com aulas às segundas, quartas 
e sextas-feiras à noite; duas com 
aulas às terças e quintas-feiras 
à noite, e uma aos sábados pela 
manhã. Já para as crianças e 
adolescentes entre 10 e 17 anos, 
a Secretaria abrirá a segunda 
turma do Curso de Libras Teens, 
com as aulas aos sábados pela 
manhã. As aulas serão ministra-
das por professores surdos.

O conteúdo programático 
contempla os seguintes temas: 
O que é a Libras; Identidade sur-
da; Cultura surda; Comunicação: 
surdo x ouvinte; Regionalismos 
na libras; Sistema de notação da 
libras; Alfabeto manual; Sinais 
pessoais; Cumprimentos/sauda-
ções; Condições climáticas; Ad-
vérbios de tempo e calendário; 

Singular e plural; Animais; Ex-
pressões faciais; Materiais esco-
lares e de escritório; Pronomes 
pessoais, possessivos, demons-
trativos e interrogativos; Núme-
ros: cardinais e quantidades; Dias 
da semana; Família; Sentimen-
tos; Horas/duração; Ambientes 
da residência; Localidades; Dire-
ção/perspectiva; Meios de trans-
porte; Profissões; Documentos; 
Verbos; Configurações de mão. 

O curso tem o total de 40 ho-
ras por turma, divididas em 30 
horas ao vivo pela plataforma 
Zoom, e 10 horas de atividades 
extras. É necessário o uso de câ-
mera durante as aulas. Para ob-
ter o certificado de participação, 
é preciso ter frequência mínima 
de 75% das aulas ao vivo, e atin-
gir média final 5,0 ou superior. 

Os cursos de Libras aconte-
cem mensalmente e têm vagas 
limitadas. O público em geral 
pode se inscrever. A iniciati-
va tem como objetivo ensinar 
Libras a pessoas sem deficiên-
cia auditiva para que elas este-
jam habilitadas a se comunicar 
com as pessoas surdas que vi-
vem no Estado de São Paulo.

Câmara agenda sessão solene para a entrega do Prêmio Zumbi dos Palmares 2023
ca de Souza, e o Mestre Violeiro 
da Família São Gonçalo de Bar-
retos, Luiz Cardozo de Faria.

O prêmio “Zumbi dos Pal-
mares” tem como objetivo ho-
menagear personalidades que 
atuam na  luta contra a discrimi-
nação racial e demais intolerân-
cias contra minorias. Esse crité-
rio inclui todo o trabalho social 
voltado para melhoria na educa-
ção, habitação, trabalho e saúde 
do cidadão de baixa renda, assim 

como todas as ações que tenham 
por objetivo a plena inserção da 
comunidade negra na vida so-
cioeconômica e político-cultural.

A escolha dos homenagea-
dos é feita por uma comissão 
mista formada por um verea-
dor, um representante da Se-
cretaria Municipal de Cultura, 
um representante do Conselho 
Municipal de Igualdade Racial; 
um representante da Coordena-
doria Municipal de Políticas de 

Promoção de Igualdade Racial 
e um representante do Movi-
mento Negro de Barretos.

Todas as autoridades do 
município, profissionais de 
imprensa, familiares e amigos 
dos homenageados e cidadãos 
interessados estão convidados 
para prestigiar a homenagem. 
A solenidade terá transmissão 
ao vivo e reprises pela TV Câ-
mara - canal 31.3, Facebook, 
Youtube e Instagram.

Com mais de 122 mil 
habitantes, o município 
de Barretos tem busca-
do constantemente me-
lhorar a qualidade dos 
serviços oferecidos à 
comunidade. Reconhe-
cendo a importância de 
contar com profissionais 
capacitados e qualifica-
dos, o vereador Ricardo 
Bodinho (PP) destacou 
a necessidade de um 
novo concurso público 
para suprir as demandas 
em áreas que estão de-
fasadas. Por este motivo, o vereador apresentou o requerimento nº 
1662/2023 na Câmara Municipal, solicitando à Administração Municipal 
a realização de um novo concurso público no município. Em resposta 
à solicitação do vereador, a Secretaria Municipal de Administração in-
formou que o assunto está sendo analisado por uma comissão espe-
cífica, responsável pelo plano de cargos, carreiras e vencimentos dos 
servidores públicos municipais. Essa comissão, que tem parceria com 
a Fundação para o Desenvolvimento do Ensino e da Pesquisa do Di-
reito (FADEP), está avaliando a viabilidade e a prioridade da realização 
de um novo concurso público. Caso seja confirmada a necessidade 
de provimento de cargos, a administração municipal poderá realizar o 
concurso público, seguindo os trâmites legais e assegurando o acesso 
igualitário aos cargos públicos. O vereador Ricardo Bodinho ressaltou 
a importância de investir na contratação de profissionais qualificados 
para suprir as demandas do município. “A realização de um novo con-
curso público é fundamental para aprimorar a prestação de serviços 
públicos em nosso município. Buscamos garantir que a população seja 
atendida por profissionais capacitados, proporcionando um desenvolvi-
mento local mais sólido e eficiente”, afirmou o vereador.

Vereador Ricardo Bodinho 
solicita um novo concurso 

público no município e assunto 
está sendo analisado por uma  

comissão específica

Após anos de trabalho, Paulo Correa 
comemora liberação de área para construção 

do conjunto habitacional Padre André

TESB e do GRAPOHAB para 
construção do conjunto habita-
cional Andrea Bortolameotti - 
Padre André foram cumpridas. 

“A prefeitura já emitiu decre-
to, sendo encaminhada toda a 
documentação ao cartório para 
registro e posterior início das 
obras”, disse o vereador.

O conjunto contará com 96 
lotes e será construído em área 
de 35 mil m², avaliada em cer-
ca de 20 milhões e localizada 
no entorno da Vila Paulista, 
através do Programa Minha 
Casa Minha Vida. Em atendi-
mento à lei de autoria do ve-
reador Paulo Correa, o em-
preendedor deverá implantar 
poço artesiano e reservatório 
elevado para abastecimento 

de água do empreendimento.
“É uma gratificação 

imensa saber que pude con-
tribuir para a conquista des-
ta área que será transforma-
da no conjunto habitacional 
Padre André, finalizando a 
reurbanização de toda a re-
gião no entorno da Estação 
Ferroviária. Foram anos de 
luta junto à extinta Rede Fer-
roviária e a SPU. Agradeço 
meus amigos, deputado fe-
deral Márcio Alvino e o pre-
sidente da ALESP deputado 
André do Prado, por todo o 
apoio”, disse Paulo Correa.

Prefeitura reforça o cuidado e a 
valorização das pessoas idosas 

com a entrega de uniformes 
nos CCIs- CDI e Cras

Secretaria dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência abre inscrições para 
curso online de Libras neste dia 10
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Continua no North Shopping Barretos a campanha “Doe com paixão, encha um coração”, 
que vem arrecadando alimentos não perecíveis e itens de limpeza e de higiene pessoal, numa 
parceria com o Fundo Social de Solidariedade de Barretos. O ponto de coleta fica ao lado da 
esteira de acesso ao Savegnago Supermercado. Todas as doações serão repassadas, em forma de 
cestas básicas, às famílias em situação de vulnerabilidade e emergência alimentar, cadastradas 
no Fundo Social de Solidariedade. “A época de final de ano também é um período importante 
para ajudar o próximo. Todas as doações, sejam elas as individuais e de empresas são bem-vin-
das para contribuir para a alimentação e dar um conforto maior às famílias locais”, explicou 
Melina Tamy, gerente de marketing do North Shopping.

O jornal O Estado de São 
Paulo publicou no último dia 
23 de outubro o resultado do 
Guia da Faculdade 2023 que, 
por mais um ano consecutivo, 
indica cursos do UNIFEB (Cen-
tro Universitário da Fundação 
Educacional de Barretos) entre 
os melhores avaliados no Brasil. 

O Guia da Faculdade existe 
desde 2018 e é uma iniciativa 
do Estadão, em parceria com a 
startup Quero Educação. Nes-
te ano, o Centro Universitário 
barretense teve 14 indicações 

Mais um ano consecutivo, UNIFEB tem cursos indicados 
entre os melhores avaliados pelo Guia da Faculdade

A pesquisa de opinião sobre o ensino 
superior brasileiro é promovida pelo 

jornal O Estado de São Paulo em 
parceria com a startup Quero Educação

A Estância Turística de 
Barretos recebe no dia 3 de 
dezembro, um domingo, na 
Região dos Lagos, uma eta-
pa do “Circuito de Corrida e 
Caminhada”. O evento, que é 
realizado com base na Lei de 
Incentivo ao Esporte do Go-
verno Federal, conta com o 
incentivo da BMS, execução 
do Instituto Valore e apoio da 
prefeitura, é gratuito e aberto 
à população.

O secretário municipal de 
Esportes e Lazer, Tony Vieira 
Carvalho, destaca a importân-
cia das atividades físicas e con-
vida os cidadãos barretenses a 
participarem. “Quero convidar 
a nossa população a participar 
deste importante evento que 
une esporte, lazer e saúde. A 
atividade física é essencial 
para que nos mantenhamos 
saudáveis e ativos, além de ser 
uma forma de entrosamento e 
encontro de amigos. Será, sem 
dúvida, uma manhã muito gos-
tosa”, comentou.

Para participar, os interes-
sados devem acessar o site 
speedcrono.com.br e realizar 
a inscrição até o dia 1° de de-
zembro, indicando a modali-
dade desejada, que pode ser 
corrida de 5km (maiores de 18 
anos) ou caminhada de 3km 
(livre para todas as idades). As 
inscrições podem ser encerra-
das antecipadamente se atingi-

Barretos recebe Circuito de 
Corrida e Caminhada no 

dia 3 de dezembro

de cursos recebendo de três a 
quatro estrelas, considerando 
que o máximo é cinco.

A metodologia da pesquisa 
leva em conta a qualidade do 
projeto pedagógico, do corpo 
docente e da infraestrutura de 
cada curso cadastrado. No UNI-
FEB, receberam quatro estrelas 
os cursos de Ciências Contá-
beis, Administração, Agrono-
mia, Educação Física, Sistemas 
de Informação e Pedagogia. 
Com três estrelas estão os cur-
sos de Direito, Odontologia, 

Farmácia, além das engenha-
rias Química, Civil, Mecânica, 
Elétrica e de Produção.

O ranking avaliou mais de 
18 mil instituições de educação 
superior brasileiras. Nesta edi-
ção, mais de 10,5 mil coorde-
nadores e professores do ensino 
superior do país se cadastraram 
para atuar como avaliadores do 
Guia da Faculdade. 

Para o reitor do UNIFEB, 
Prof. Dr. Angelo Davis, o Guia 

da Faculdade é um importante 
parâmetro quanto à qualidade do 
ensino das instituições do país.

“Nossos resultados positivos 
são reflexos de um trabalho sé-
rio e comprometido realizado 
nas áreas acadêmica e de in-
fraestrutura. Estamos investindo 
maciçamente na qualidade dos 
nossos cursos a fim de permitir 
que nossos alunos conquistem 
as melhores vagas no mercado 
de trabalho e se tornem grandes 

profissionais”, destacou Davis.
A pesquisa analisa cursos 

presenciais e à distância de todo 
o país. Podem participar todas 
as instituições de ensino, públi-
cas ou privadas, cadastradas no 

MEC (Ministério da Educação). 
O resultado do Guia da 

Faculdade 2023 pode ser con-
ferido pelo site https://publi-
cacoes.estadao.com.br/guia-
-da-faculdade/

O Fundo Social de Soli-
dariedade (FSS) de Barre-
tos anunciou a unificação do 
evento “Brincando na Praça”, 
que seria realizado neste sá-
bado, 11 de novembro, com a 
festa da “Campanha Natal de 
Luz”, com o objetivo de en-
grandecer ainda mais a ação, 
que será realizada nos dias 13 
e 14 de dezembro, na Praça da 
Primavera, das 9 às 11h30.

Segundo a presidente do 
FSS, Letícia Lemos, o Brincan-
do na Praça passa a integrar a 
festa de final de ano, quando as 
famílias assistidas recebem uma 
cesta de Natal diferenciada.

“Com a unificação, fare-
mos o momento ser ainda mais 
especial. Teremos atividades 
lúdicas e entrega de brinque-
dos para crianças de zero a 12 
anos das famílias atendidas 
pelo FSS, além da tradicional 
cesta de alimentos. Serão dois 
dias de muita alegria e celebra-
ção. Aproveito para agradecer 
a todos os parceiros que nos 
ajudam nessa missão e peço 
a compreensão da população 

Fundo Social de Solidariedade 
unifica “Brincando na Praça” com 
a festa de Natal e transfere evento 
para os dias 13 e 14 de dezembro

do o limite de 1.500 pessoas.
Os participantes receberão 

kits contendo camiseta, visei-
ra, fruta, barra de cereal e me-
dalha de participação, que de-
verão ser retirados no dia e no 
local do evento, a partir das 6 
horas. A largada está prevista 
para 8 horas.

Além das provas espor-

tivas, haverá aula de alonga-
mento e aquecimento antes da 
largada, avaliação física, aula 
de ritmos e aferição de gli-
cemia e pressão arterial, gra-
tuitamente. Pede-se, a quem 
puder contribuir, a doação de 
alimentos não perecíveis que 
serão destinados a uma enti-
dade filantrópica.

pela alteração da data”, enfati-
zou Letícia Lemos.

Para contribuir com as 
ações ou obter mais informa-
ções, o interessado pode se 

dirigir à sede do FSS, que fica 
na rua 16, n° 52, entre ave-
nidas 29 e 31, ou entrar em 
contato pelos telefones (17) 
3612-2860 e 98182-4337.

Campanha de arrecadação de mantimentos 
continua no North Shopping Barretos



BARRETOS, 10 de novembro de 2023 A informação com precisão e credibilidade6

COTIDIANO

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

A prefeitura de Barretos 
anunciou o início de mais uma 
etapa do Programa de Reca-
peamento Asfáltico, que levará 
asfalto novo para vias de apro-
ximadamente 30 bairros barre-
tenses. Nesta fase, serão con-
templadas ruas e avenidas dos 
bairros Gomes, Monte Caste-
lo, Oriente e São Salvador.

A prefeita Paula Lemos 
percorreu as vias que rece-
berão o recape. Em sua visi-
ta, Paula também destacou 
outras ações e benfeitorias 
na região, como a entrega de 
escrituras para moradores do 
bairro Gomes, a revitalização 
da Quadra Poliesportiva “Do-

rivaldo Telles”, além da en-
trega de uma academia ao ar 
livre e parquinho infantil.

“O bairro Gomes tem sido 
olhado com muito carinho 
pela nossa gestão e esse re-
cape é fruto de uma luta que 
começou no primeiro ano 
de mandato. Faço questão 
de agradecer aos vereadores 
que votaram a favor do em-
préstimo, pois eles sabem da 
importância do recape e que 
ele significa investimento e 
segurança para a nossa po-
pulação, por isso meu muito 
obrigado ao Paulo Correa, 
Juninho Bandeira, Carlão do 
Basquete, Lupa, Dr. Chafei, 

Raphael Silvério, Prof. Adil-
son, Gabriel Uchida, Vagner 
Chiapetti, Pr. Elson, Nestor 
Leonel, Fabrício Lemos e Pa-
çoca”, disse.

O Programa de Recapea-
mento tem investimento de 
R$ 13.548.478,52 financia-
do através da Desenvolve 
SP (Agência de Fomento do 
Estado de São Paulo), totali-
zando 334.661,02 mil m² em 
recapeamento asfáltico em 
diversos bairros. Já foram re-
capeadas vias dos bairros Bar-
retos II, Jardim Arizona, Santa 
Helena, São Judas Tadeu, Bom 
Jesus, Sumaré, Alto Sumaré, 
Nova Clementina e São Jorge.

A Cooperativa de Crédito Credicitrus - Sicoob Credici-
trus está celebrando 40 anos de atividades. Para comemo-
rar sua trajetória de crescimento sustentável, de contribui-
ção para o mercado cooperativista brasileiro e de fomento 
ao desenvolvimento socioeconômico nos estados onde 
atua, a instituição está promovendo o Circuito Comemo-
rativo Credicitrus, que está passando por 15 cidades do 
interior paulista e mineiro. A cidade de Viradouro receberá 
o evento neste sábado, 11 de novembro, das 9 às 16 ho-
ras, na Praça Central. A festividade contará com atividades 

de entretenimento, como teatro, oficina de cupcake, oficina de reciclagem, além de informações e ações 
relacionadas à saúde. A população poderá ainda aproveitar os diversos estandes das empresas da cidade 
dos mais variados segmentos que são parceiras do Marketclub, plataforma de marketplace da Credicitrus. O 
evento se encerrará com um show de Guilherme e Santiago, com início às 19 horas e término às 22 horas. 
“A expectativa é que o circuito reforce ainda mais nossa marca no município, além de consolidar o trabalho 
realizado, uma vez que somos o segundo posto de Atendimento da rede entre as mais de 130 agências. 
O evento ofertado pela Credicitrus enfatiza ainda a participação e atuação do ponto de vista social. Assim, 
esperamos contar com a presença da população e dos cooperados, e, consequentemente, promover bons 
negócios e resultados”, afirma Carlos Eduardo Guizziline, gerente do posto de Atendimento de Viradouro.

Com uma grade de shows 
para agradar todos os gostos 
e diversas opções de entrete-
nimento, o VIVA+ Festival 
começa nesta sexta-feira, 10 
de novembro, no Recinto do 
Folclore, em Olímpia.  

Promovido pela VIVA+ 
Entretenimento em parceria 
com a TV TEM e o apoio da 
prefeitura de Olímpia, o even-
to reúne grandes nomes da mú-
sica até o dia 15 de novembro.

Ana Castela abre o megapal-
co do festival, na sexta-feira; se-
guida por Gustavo Mioto (sába-
do, dia 11); Jota Quest (domingo, 
12); Péricles (segunda-feira, 13); 
e Luan Santana (terça-feira, 14).

O palco do VIVA+ Festi-
val será mesmo um diferen-
cial, destacando-se por sua 
interatividade e tecnologia 
3D, um atrativo extra que cer-
tamente vai cativar o público 
durante as apresentações.

FESTIVAL SOLIDÁRIO
Nos dias 11, 12, 13, ou seja, 

Prefeitura anuncia mais uma etapa do maior pacote 
de recapeamento asfáltico realizado em Barretos

VIVA+ Festival começa nesta sexta-feira em 
Olímpia com grandes shows de variados estilos

nos shows de Gustavo Mioto, 
Jota Quest e Péricles, a pista do 
VIVA+ Festival será solidária, 
com troca antecipada dos ingres-
sos por 1 quilo de alimento não 
perecível, que deve ser feita na 
Secretaria de Turismo e Cultura 
de Olímpia (Avenida Brasil, 155).

Quem não puder se dirigir 
até a secretaria pode comprar o 
ingresso por R$ 10 pelo Guichê 
Web - www.guicheweb.com.

br/olimpia. O valor será rever-
tido à compra de alimentos não 
perecíveis, para assistir famílias 
carentes da cidade e região. A 
pista para os dias 10 e 14 de no-
vembro, assim como o acesso 
à Área VIP e ao Camarote, po-
dem ser comprados no mesmo 
site. Nenhum setor é open bar 
e qualquer menor de 16 anos 
precisa estar acompanhado dos 
pais ou responsáveis.

Circuito Comemorativo Credicitrus 
40 anos chega a Viradouro
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Setor de serviços responde por mais da metade 
do saldo do ano, segundo o Ministério do Trabalho

Reforma tributária passa nos 
dois turnos no plenário do 

Senado e volta para a Câmara

O plenário do Senado 
aprovou na noite de quarta-
-feira (8), em dois turnos, a 
proposta de reforma tributá-
ria defendida pelo governo 
federal, com várias emendas. 
As duas votações, com apro-
ximadamente duas horas de 
diferença entre uma e outra, 
tiveram o mesmo resultado.

Confirmada a aprova-
ção, a Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) 45 volta 
para a Câmara, onde também 
deverá passar por duas roda-
das. Dessa forma, foram 53 
votos a favor da PEC, confor-
me relatório de Eduardo Bra-
ga (MDB-AM), e 24 contra 
em ambos os turnos. 
PRIMEIRA REFORMA 

NA DEMOCRACIA
“Essa é a primeira re-

forma do sistema tributário 
brasileiro que fazemos sob 
a égide do regime demo-
crático”, ressaltou o líder 
do governo no Congresso, 
Randolfe Rodrigues (sem 
partido-AP). Segundo ele, 
os outros dois sistemas vie-
ram de períodos autoritários 
– o Estado Novo e a ditadura 
iniciada em 1964.

OITOCENTAS 
EMENDAS

Alguns parlamentares pe-
diram mais tempo para dis-
cussão e criticaram a adoção 
de um calendário especial 
para tramitação da PEC. O 
requerimento para o regime 
especial foi aprovado ontem 
por 48 a 24.

“Essa matéria recebeu 
mais de 780 emendas no 
decorrer da sua tramitação 
no Senado. O direito de os 
senadores se manifestarem, 
com todas as matizes e com 

todas as propostas, foi rea-
lizado. Tanto é assim que o 
relatório aprovado por 20 
votos, em um total de 27 na 
CCJ, acolheu 245 emendas 
das 780 apresentadas”, afir-
mou o relator.

Alguns pontos da reforma:
- Cashback para famílias 

de baixa renda na aquisição 
de gás de botijão e nos im-
postos sobre a conta de luz;

- IPVA: prevê alíquotas 
diferentes em função do va-
lor e do impacto ambiental 
do veículo. Também incide 
sobre barcos e aviões de uso 
particular;

- Extingue diversos tribu-
tos sobre o consumo e cria 
dois: um de competência 
federal (Contribuição sobre 
Bens e Serviços – CBS) e 
outro compartilhado por es-
tados e municípios (Imposto 
sobre Bens e Serviços – IBS). 
Devem ser regulamentados 
por lei complementar;

- A CBS (federal) e o IBS 
(estadual e municipal), que 
tributam o consumo, são for-
mas de Imposto sobre Valor 
Agregado (IVA);

- O IVA incide apenas nas 
etapas do comércio que adi-
cionam valor ao produto ou 
serviço, evitando cobrança 
sobre impostos já pagos;

- Está previsto ainda um 
Imposto Seletivo (IS), para 
desestimular o consumo de 
produtos que prejudicam a 
saúde e o meio ambiente;

- Setores terão tributa-
ção reduzida, divididos em 
três grupos. Um deverá ter 
alíquota zero, com itens da 
cesta básica.

(Fonte: Rede Brasil Atual, 
com edição de Seeb Barretos)

Buscando manter o quadro 
de profissionais preenchido, 
a prefeitura da Estância Tu-
rística de Barretos, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Saúde, abriu Processo Seleti-
vo para a contratação tempo-
rária por até um ano de mé-
dicos, enfermeiros, técnicos 
de enfermagem, telefonistas 
auxiliar de regulação médica 
(SAMU) e auxiliares de con-
sultório dentário.

As inscrições são gratuitas 

A programação de no-
vembro do Barretos Country, 
maior parque com temática 
country do Brasil, está rechea-
da de atividades para divertir 
tanto a criançada quanto adul-
tos. Estão previstos ‘Game 
Show’ e Balada Kids Neon, 
no Big Jhon, ‘Hidroshow’, na 
piscina, e karaokês todos os 

Prefeitura de Barretos investe em 
contratação de profissionais para a Saúde

e a seleção é feita por meio de 
análise de títulos e experiên-
cia profissional, com caráter 
classificatório e eliminatório, 
conforme previsto no edital. 
Os vencimentos podem chegar 
até a R$ 26.900,00 no caso da 
carga horária máxima do mé-
dico ESF (Estratégia de Saúde 
da Família). A secretária de 
Saúde, Graça Lemos, ressalta 
a importância do processo.

“O intuito da administra-
ção é contratar os profissionais 

conforme vai surgindo a neces-
sidade em nossa rede. Médicos 
neurologistas, psiquiatras, car-
diologistas, dermatologistas, 
entre outras especialidades, e 
também o pessoal da enferma-
gem, os auxiliares para odon-
tologia e as telefonistas do 
SAMU são profissionais que 
pretendemos contratar com 
esse processo, para suprir as 
necessidades pontuais a fim 
de mantermos atendimento 
de qualidade para a população 
barretense”, afirmou.

Os candidatos seleciona-
dos passam a compor cadas-
tro de reserva. Conforme a 
necessidade, os profissionais 
serão contratados para prestar 
atendimento das demandas da 
Rede Municipal de Atenção 
Primária à Saúde e da Rede 
Municipal de Atenção Espe-
cializada de Saúde. As ins-
crições são recebidas desde o 
início deste mês até às 23h59 
de 24 de novembro próximo, 

e devem ser enviadas ps_sim-
plificado_saude@barretos.sp.
gov.br, não sendo aceita qual-
quer outra forma de inscrição 
ou inscrição fora do prazo.

FUNÇÕES
As especialidades médicas 

contempladas no processo se-
letivo são: psiquiatra infantil, 
reumatologista, urologista, 
cardiologista, cirurgião vascu-
lar, clínico geral, clínico geral 
(psiquiatria), dermatologista, 
endocrinologista, endocrinolo-
gista pediátrico, ginecologista/
obstetra, infectologista, médi-
co ESF (Estratégia de Saúde 
da Família), médico emergen-
cista (SAMU), neurocirurgião, 
neurologista, neuropediatra, 
pediatra, pneumologista e psi-
quiatra. As outras funções são: 
técnico de enfermagem, técni-
co de enfermagem – atenção 
psicossocial, técnico de enfer-
magem socorrista (SAMU), 
telefonista auxiliar de regula-
ção médica (SAMU).

Programação de novembro no Barretos Country 
terá game show, karaokê e balada kids neon

domingos.
Para a criançada, a diver-

são não tem limites. Às quar-
tas e domingos terá ‘Torta na 
Cara’, no Sparramado, a partir 
das 15h30; ‘HidroKids’, toda 
terça e quarta, no Montana 
Beach, às 11h30; e a balada 
Kids Neon, no dia 10, no Big 
John, a partir das 20h30.

Já os adultos terão bin-
go, game show, fogueira da 
amizade, sessões de cinema 
e teatro, happy hours, além 
de Luau na Praia em todos os 
sábados, a partir das 20h30. 
Neste mês, as tradicionais 
‘Feijoada do BC’ e ‘Queima 
do Alho’ serão realizadas nos 
dias 18 e 19 de novembro, respectivamente, no Big Jhon 

e na Praia do BC.
Na programação fixa do 

parque (que é administrado 
pelo GR Group, um dos maio-
res grupos de entretenimento 
e turismo do País), todos os 
dias têm atividades na Fazen-
dinha, dentro do programa 
‘Manhã na Roça’, passeios a 
cavalo e búfala, além do Play 
Kids, Dance Hits, Trenzinho 
Caipira, Pesca Esportiva e fo-
tos com personagens em todo 
o complexo. Também estão 
previstas gincanas, brincadei-
ras aquáticas e aulas de ritmos 
na piscina.

BLACK FRIDAY
Na compra de ingressos 

na promoção da Black No-
vember, o comprador ganha 
mais dois ingressos para uti-
lizar até 30 de novembro. 
Os ingressos são válidos so-
mente para um único CPF, 
sendo intransferível.
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